

SPD
CDU
Die Grünen
FDP
Frei Wähler
ÖDP

im Ortsbeirat von Mainz-Hechtsheim

Antrag

Installation einer Informationsstele am Bürgerhaus Mainz-Hechtsheim

Mit der Eröffnung des neuen Bürgerhauses hat auch die Ortsverwaltung Mainz-Hechtsheim hier ihre Arbeit aufgenommen. Viele Bürgerinnen und Bürger nehmen auch hier das vielseitige Dienstleistungsangebot der Verwaltung in Anspruch. Ebenso nutzen Vereine, Initiativen und Institutionen die Räume des Bürgerhauses.

Eine publikumsfreundliche Beschilderung auf dem Außengelände fehlt noch. Wir bitten daher die Verwaltung um die Errichtung einer Informationsstele o.ä., aus der die unterschiedlichen Gebäudenutzungen sowie die Öffnungszeiten der Ortsverwaltung hervorgehen.

Klaus Euteneuer
Franz Jung
Regina Molitor
Birgit Zehe-Clauß
Reinhard Schwarz
Prof. Dr. Felix Leinen